

We develop strategic design solutions.
For your **brand**. For your **customer**. For the **future**.

+
Join the team!



SENIOR DESIGNER
INDUSTRIAL DESIGNER

STUDIO+
STORTI

SENIOR DESIGNER (M/W/D) **INDUSTRIAL DESIGN**

September 2024
in Ludwigsburg bei Stuttgart
Bewerbung an: application@studio-storti.de
www.studio-storti.de

STUDIO+
STORTI

SENIOR INDUSTRIAL DESIGNER (M/W/D)

Bist du bereit, deinen nächsten großen Schritt im Bereich Industrial Design zu gehen?

Bei uns dreht sich alles um topaktuelles Design, Innovation und starke Markenstrategien. Wir helfen Unternehmen, spannende Designkonzepte zu entwickeln, die sich auf Kundenerlebnis, Nachhaltigkeit und Digitalisierung konzentrieren. Gemeinsam schaffen wir Produkte, die Sinn machen - und Markenerlebnisse, die begeistern.

Wir sind ein energiegeladenes, 10-köpfiges Team von Designenthusiasten, das die Zukunft der Produktentwicklung gestaltet. Unser Know-how basiert auf der mehr als 20-jährigen Co-Inhaberschaft von Tim Storti und der langjährigen Tätigkeit mehrerer Teammitglieder im ehemaligen Designstudio PEARL CREATIVE. Dort haben wir für große Namen wie Brita, Kärcher, Bosch, Siemens und viele mehr preisgekrönte Produkte entwickelt.

Jetzt suchen wir nach dir – einem kreativen Senior Industrial Designer (m/w/d), der unser dynamisches Team bereichert und mit uns gemeinsam die Zukunft gestalten möchte. Wenn du Herausforderungen liebst, innovativ denkst und lösungsorientiert bist, dann bist du bei uns genau richtig.

Bei uns erwarten dich spannende Projekte mit viel Raum für persönliche und berufliche Weiterentwicklung. Du wirst die Chance haben, Projekte eigenverantwortlich zu leiten und deine Kreativität voll auszuleben. Unser neues Designstudio in Ludwigsburg, direkt am Marktplatz, bietet eine tolle Atmosphäre und eine wertschätzende Unternehmenskultur. Von Anfang an hast du die Freiheit, deine Ideen einzubringen und zusammen mit uns in erfolgreiche Lösungen zu verwandeln.

Klingt nach deinem Traumjob? Dann freuen wir uns auf deine Bewerbung!

Wie wir uns deine Rolle vorstellen:

- Du bist ein echter Design-Enthusiast mit mindestens 5 Jahren Erfahrung im Industriedesign und einem scharfen Blick für Details, Konsistenz und Top-Ästhetik. Du suchst nach der nächsten großen Herausforderung und möchtest deine Leidenschaft in die Tat umsetzen.
- Unsere Mission: immer einen Schritt voraus. Du tauchst tief in User Experience, aktuelle Trends und gesellschaftliche Entwicklungen ein. Mit deiner Neugier und deinem Gespür für neue Materialien und Herstellungsprozesse schaffst du spannende Produkte und Visionen für eine nachhaltige Zukunft – und das für verschiedene Branchen und Marken, sowohl B2B als auch B2C.
- Du kennst den Designprozess in- und auswendig: von der ersten Skizze bis zum detaillierten 3D-Modell. Deine strukturierte, eigenständige und proaktive Arbeitsweise macht dich zum Profi. Moodboards, Skizzen, Farb- und Materialentwicklung, Ergonomie und innovative Formgebung sind deine Leidenschaft.
- Digitale Schnittstellen zum Produkt sind für dich ein Muss. Du entwickelst logische und intuitive HMI-Strukturen und definierst mit einem guten grafischen Gespür die Designsprache prägnanter User-Schnittstellen.
- Du bringst ein starkes technisches Verständnis für Produktaufbau mit und beherrscht klassische 3D-Modellierungstechniken in Rhino. Deine 3D-Designmodellen erreichen höchste

Designqualität und sind bereit für die Datenübergabe. Idealerweise hast du zusätzlich auch Kenntnisse in Blender und SubD-Modellierung oder SolidWorks.

- Perfekte Renderings sind für dich ein Kinderspiel. Du erstellst beeindruckende Bilder mit KeyShot oder Blender und zeigst deine kreative Stärke.
- Die Zusammenarbeit in interdisziplinären, multikulturellen Teams macht dir Spaß. Mit deiner exzellenten Kommunikations- und Präsentationsfähigkeit in Deutsch (C1) und Englisch bist du der perfekte Vertreter bei Kundengesprächen.
- Als Teamplayer und Mentor inspirierst du deine Kollegen und führst Projektteams zu herausragenden Ergebnissen. Dein Beitrag zur Weiterentwicklung unserer Designkultur und Prozesse ist dir wichtig, und du bringst gerne frische Ideen und innovative Arbeitsweisen ein.

Kurz: Du möchtest unser Team mit deinem außergewöhnlichen Gespür für Design unterstützen und suchst nach einer neuen, langfristigen Herausforderung? Du bist engagiert, zielstrebig und brennst für perfektes Design?

Dann ist STUDIO STORTI genau der richtige Ort für dich. Herzlich willkommen!

Wir freuen uns auf deine aussagekräftige PDF-Bewerbung inkl. Gehaltsvorstellung und möglichem Startzeitpunkt in eine feste Anstellung.

Bitte per E-Mail an: **application@studio-storti.de**

www.studio-storti.de

SENIOR INDUSTRIAL DESIGNER (M/F/D)

Are you ready to take your next big step in industrial design?

We are all about cutting-edge design, innovation and strong brand strategies. We help companies develop exciting design concepts that focus on customer experience, sustainability and digitalization. Together, we create products that make sense - and brand experiences that inspire.

We are an energetic, 10-strong team of design enthusiasts shaping the future of product development. Our expertise is based on Tim Storti's more than 20 years of co-ownership and several team members' many years at the former design studio PEARL CREATIVE. There we developed award-winning products for big names such as Brita, Kärcher, Bosch, Siemens and many more.

We are now looking for you - a creative Senior Industrial Designer (m/f/d) to join our dynamic team and shape the future together with us. If you love challenges, think innovatively and are solution-oriented, then you've come to the right place.

You can expect exciting projects with plenty of room for personal and professional development. You will have the opportunity to manage projects independently and to fully express your creativity. Our new design studio in Ludwigsburg, right on the market square, offers a great atmosphere and an appreciative corporate culture. Right from the start, you will have the freedom to contribute your ideas and work with us to turn them into successful solutions.

Sounds like your dream job? Then we look forward to receiving your application!

How we envision your role:

- You are a true design enthusiast with at least 5 years of experience in industrial design and a keen eye for detail, consistency and top aesthetics. You are looking for the next big challenge and want to put your passion into action.
- Our mission: always one step ahead. You dive deep into user experience, current trends and social developments. With your curiosity and flair for new materials and manufacturing processes, you create exciting products and visions for a sustainable future - for various industries and brands, both B2B and B2C.
- You know the design process inside out: from the first sketch to the detailed 3D model. Your structured, independent and proactive way of working makes you a professional. Mood boards, sketches, color and material development, ergonomics and innovative design are your passion.
- Digital interfaces to the product are a must for you. You develop logical and intuitive HMI structures and define the design language of concise user interfaces with a good graphic sense.
- You have a strong technical understanding of product structure and are proficient in classic 3D modeling techniques in Rhino. Your 3D design data models achieve the highest design quality and are ready for data transfer. Ideally, you also have knowledge of Blender and SubD modeling or SolidWorks.

We develop strategic design solutions.
For your **brand**. For your **customer**. For the **future**.

- Perfect renderings are child's play for you. You create impressive images with KeyShot or Blender and show your creative strength.
- You enjoy working in interdisciplinary, multicultural teams. With your excellent communication and presentation skills in German (C1) and English, you are the perfect representative for client meetings.
- As a team player and mentor, you inspire your colleagues and lead project teams to outstanding results. Your contribution to the further development of our design culture and processes is important to you, and you like to bring in fresh ideas and innovative ways of working.

In short: Would you like to support our team with your extraordinary sense of design and are you looking for a new, long-term challenge? Are you committed, determined and passionate about perfect design?

Then STUDIO STORTI is the right place for you. A warm welcome!

We look forward to receiving your detailed PDF application including your salary expectations and possible starting date for a permanent position.

Please send it by e-mail to: **application@studio-storti.de**

www.studio-storti.de